

EL PERIÓDICO PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Pagos por adelantado

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes. Alicante, Martes 6 de Marzo 1917.

Incomprensible

Sabido es hasta la saciedad que la exportación de nuestros productos está interrumpida desde hace bastante tiempo a causa de la guerra: Infinidad de buques de nuestra flota mercante han sido hundidos sin más motivos que los de ser portadores de artículos alimenticios. Con este pretexto varias compañías navieras han elevado el precio de los fletes en más de un setenta por ciento por los transportes al litoral español, es decir, que sin exposición alguna se han valido de las circunstancias para hacer pingües negocios en poco tiempo.

Por otra parte los cosecheros de trigo, arroz garbanzos, vino, aceites, frutas etcetera, gestionan cerca del Gobierno para que este se interese por alcanzar la libre exportación de sus productos al mismo tiempo que los municipios de las grandes capitales se reúnen para tratar de suplicar a los Poderes públicos que impidan la exportación.

Resulta pues una contrariedad manifiesta entre el productor y el consumidor.

Pero vamos a examinar la cuestión bajo otro punto de vista:

Existe la carestía exagerada en los fletes por la exposición grandes de perder barcos enteros que se dirigen al extranjero y sin embargo de estos inconvenientes, existe obstinación por embarcar nuestros productos. Y no es porque en España nos sobran, como queda demostrado con el interés que tienen los municipios en que no se los lleven.

¿Qué es esto pues?

Difícil es la respuesta.

Si los productores tienen repletos sus almacenes y experimentan perjuicio por la imposibilidad de la exportación ¿cómo es eso que no se abaratan sus mercancías para ser consumidas en España? ¿Prefieren dejarlas perder? ¿Es más beneficioso exponerse a los incidentes que ofrece la navegación? ¿Rinde más beneficios la venta en el extranjero a pesar de la enorme carestía de exportación?

Todas estas consideraciones no tienen más que la siguiente respuesta:

La nación necesita que los políticos encargados de gobernarla, adopten medidas energicas y las sostengan en todas sus partes haciendo caso omiso de los intereses de unos cuantos. Mientras existan vacilaciones estaremos siempre en situaciones iguales a la que hoy nos encontraremos sin saber a que atenernos ni poder exigir a los culpables de nuestras desdichas el cumplimiento de sus deberes, por lo cual el país será siempre la víctima.

Dice el Sr. Romanones que está satisfecho del resultado de las elecciones.

¿Pero acaso el señor conde puede quejarse de la imbecilidad nacional?

CHISPAZOS

El ministro de la Gobernación, señor Ruiz Jimenez ha dicho a los periodistas que las frecuentes denuncias que sufre la prensa son debidas al criterio del fiscal del Supremo pero que de todos modos pueden los periódicos censurar al Gobierno como lo estime justo.

Esta declaración del indicado ministro es equivalente a decir:

La libertad de imprenta existe pero el que diga algo que no convenga será escabechado sin piedad.

Y ya que estamos hablando del señor ministro de la Gobernación, continuamos.

Dice este señor que le preocupa mucho la cuestión del abastecimiento de pan en Madrid.

¿Conque Madrid solo?

Pues no será por que en España no hay trigo por que de no haberlo, no se embarcarían harinas y panes hechos para el extranjero.

El Sr. Ruiz Jimenez parece que no se ha enterado de que el pan escasea en toda España.

A lo que se ve, el referido ministro desempeña su cartera solamente para la Corte.

Las provincias si no tienen pan que hagan gárgaras.

CLÍNICA MÉDICA MADRILEÑA

NATURISTA

Director Dr. del Pino

Enfermedades del pecho, estómago, reumáticas, nerviosas, matriz, vista y venéreas crónicas.

Muchas, tenidas por crónicas e incurables, deben sus curaciones a los especiales tratamientos de esta clínica.—Consulta, de 10 a 1 y de 6 a 8.

San Fernando letra A. (Caza Alborale)

Nuestro concejal señor Palazón ha regresado de Valencia, donde fué a formar parte en una asamblea allí celebrada.

Se hacen alegios de su elocuente discurso sobre el tema.

El común del acuerdo: Por lo menos así nos lo han dicho.

Por fin van a desaparecer las ruinas del antiguo mercado gracias a una empresa particular que necesita aquellos terrenos.

Como que sino es por esa circunstancia, tenemos ruinas para una eternidad.

Creemos que el señor Pobil se apuntará ese dato para la Memoria que vá a publicar un día de estos.

CENTELLAS

Un colega madrileño publica un artículo bajo el siguiente título:

Triunfo de la inmoralidad.

Verdad que en España no conocemos otros triunfos?

Notas para Jijona

PRESENTACION

Vecinos todos de Jijona: Sean las primeras palabras escritas por mí en Para Todos, dedicadas a enviaros mi más cordial saludo, que de todo corazón os mando. Soy nacido en esa

población y en la Iglesia de Nuestra Sra. de la Asunción bautizado y no soy de los jijonencos que ausente de su patria pequeña la han olvidado un instante tan solo; precisamente mi amor a la tierra que me vio nacer, me hace mover la pluma en defensa suya si precisa, cuando me entero que prospera un día, o vá rapidamente camino de la decadencia, por causa de infinidad de cosas que pudieron evitarse y que hoy pueden corregirse, si quieren abandonarse torcidos caminos llevados largos años.

Con mis escritos, no pretendo exigirme, en casique vuestro, porque esa población no tengo voto, ni quizás amigos; pero en guardia os pondré a los que penséis de buena fé, para que se le acaben los negocios a quien los tenga; se que sobre mi cabeza lloverán maldiciones de los que en su camino se encuentren con las espinas de mis cuartillas, pero que compensadas estarán esas maldiciones con el bien que sembrar pensaré. A cuantos les cueza lo que diga, en infatil que pretendan descubrir mi verdadero nombre, que utilizando la ley pueden averiguar, porque entonces, en vez del título «Nota para Jijona», será: «Por la Redención de Jijona: ¡Fuera los farsantes!» y siempre las cuartillas serán dignas sucesoras del título, Nada más por hoy.

FRAY GERUNDIO

Josefa Araceli Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º — ALICANTE

Consecuencias

CONSECUENCIAS IV.

La complejidad de cuestiones planteadas es muy varia; pero en realidad no es más que una consecuencia del brutal bloqueo inglés, que desde hace dos años y medio está sufriendo la población civil de los Imperios Centrales.

Demostaron estos que sus propios recursos eran suficientes a garantizar la existencia de sus habitantes, aunque con relativa economía en el consumo y surgió necesariamente esta pregunta: ¿Por qué contra todo derecho y todo convenio los alemanes han de ser víctimas de los ingleses que comercian y contrabandean a su gusto y satisfacción con neutrales aprovechados? Y los Imperios Centrales, adoptando un gesto defensivo acordaron bloquear las costas aliadas.

De los efectos producidos por el bloqueo alemán, dice «Le Journal», periódico *chanvinista* que se publica en París.—son las faltas, casi absolutas de carbón, azúcar, alcohol para quemar, leche, huevos (sic) manteca y otros comestibles cuya enumeración había de resultar prolija.

El también francés Pluchet, presidente de la Asociación Agrícola de Francia, afirma que este país necesita 90 millones de quintales de cereales al año y que en este año de 1917, no podrán obtenerse de la producción nacional arriba de 60 millones. El déficit es pues de 30 millones que se importarán en Francia, si Dios y los submarinos quieren.

En cuanto al carbón—lo ha dicho el ministro francés Ibsuriot ¿eh?—necesita Francia 60 millones de toneladas, cuyas dos terceras partes facilitaban los departamentos belgas y franceses, ocupados hoy por los germanos y el resto lo proporcionaban los ingleses. ¡Cálculense las consecuencias del actual bloqueo.

Como el lector verá, hablamos por boca de los mismos aliados, y no obedeciendo bajos impulsos de parcialidad ni de bandería.

Continuaremos otro día,

LUIS OLIVAN.

Varios vecinos de las inmediaciones al castillo de Sta. Bárbara nos remiten la siguiente súplica:

Para el Sr. Alcalde

Tenemos entendido Sr. Alcalde que toma usted con el interés de la cosa propia, todo cuanto significa mejoras para la población ya sean

estas de ornato ya de higiene etc. etc. ¡Con frecuencia leemos en un diario de esta localidad las alabanzas que le tributa por su interés, no diremos desusados en beneficio de ciertos y determinados barrios cuyos nombres omitimos por ser de todos conocidos. Ese proceder lejos de censurarlo nos parece muy bien y sinceramente lo aplaudimos, pero...

¡maldito pero! pero es el caso repetitimos que como dicen los gitanos—la gracia e Dios no se reparte por igual.—Como nada más lejos de nuestro ánimo que el censurar por costumbre como así mismo deseando convencernos de que no se ha puesto el remedio por ignorancia del caso y habida cuenta de que no puede ser como Dios estar en todas partes y ver por sí todo aquello que está pidiendo a gritos que usted se entere para el pronto remedio. Ya veremos si nos sale vana y nos permitiremos llamar respetuosamente su atención sobre el estado de abandono y suciedad en que se encuentra el barrio llamado de las Provincias muy particularmente en el trayecto comprendido desde las escalerillas de la calle de la Concepción hasta unos veinte o treinta metros de camino ascendente en dirección a el Castillo de Santa Bárbara por donde es imposible el pasar sin la más enérgica protesta de la membrana pituitaria. Tan llena está aquella parte de basura y porquerías de todas clases que se resienten por igual el estómago y la vista, pero como se hace de todo punto imposible el poder colocar el pié por diminuto que este sea sin temor a embadurnarse, hay que pasar por las horcas caudinas y mirar aun cuando no se quiera. ¡Claro está que luego vienen los comentarios más o menos irónicos para los llamados a impedir ese abandono en que nos tienen sumidos nuestras autoridades!

Interrogadas estas gentes sencillas que viven en continuo contacto con ese inmundio lodazal y habiéndoles afeado su proceder llevado hasta el extremo de no respetar el paso ni las horas para hacer lo que les viene en gana acienda y paciencia de todo el mundo y sin recatarse en lo más mínimo de nadie como así mismo el infinito número de peligros que para ellos supone el vivir en esa condiciones se disculpa diciendo «y les damos la razón pues está toda de su parte» que ellas pagan religiosamente las habitaciones que ocupan y que no tienen la culpa de que al propietario no le plazca construir retretes, como que las autoridades se lo consientan, y que ellos si quieren impedir que unas y otras ensucien y se en-

sucien tienen que sostener verdaderas batallas campales con los intrusos que acuden a aumentar la cosecha sin que ni una sola vez de las varias que esto. Ha ocurrido se hayan visto favorecidas por la ayuda de los agentes de policía de los que aseguran no sabrían distinguir de los príncipes chinos por que ni a los unos ni a los otros los han visto jamás.

Y ahora se nos ocurre preguntar ¿Es justo ni equitativo que por avareza de unos y por negligencia de otras hayamos de sufrir las consecuencias morales y materiales que en su día se pudieran derivar de tan inculcable abandono? No? no y mil veces no. Los humildes vecinos de esta barriada como las potentadas que viven en suntuosos hoteles tienen todos por igual el mismo derecho a la vida. ¿Y es vivir el convivir constantemente con el peligro...? De seguridad personal no hablemos por que está demostrado hasta la asciudad que el infeliz que se aventura a transitar de noche por estos sitios corre más peligro que si tratar de forzar los Dardanelos.

¿Y que diremos de los cazadores furtivos que forman legión con sus correspondientes perros y hurones que sin ningún respeto a la propiedad destrozan muros y asaltan tapias allí donde les dá el olfato—que por cierto lo tienen muy fino 1 de conejas gallerías y demás fieras de corral. ¿Y que diría usted Señor mío se lo demostraremos con pruebas que no dejasen lugar a dudas que en estos sitios hay hasta intentos de atracos un día sí y el otro también?

Pues diría y con razón que eso era consecuencia inmediata de no verse nunca por estos contornos ni de día ni de noche a la Guardia Civil que tan grata nos sería su presencia pues sabido es que son el antídoto de la gente maleante. Con eso y con unas cuantas buenas batidas que hicieran levantar el campo a tanto barragán sin oficio conocido como viven ¡ay! cerca de mi casa se quedaba este barrio como sin edén. ¿Está esto Claro?

¿Si verdad? pues... vamos a terminar por que sin darnos cuenta de ello nos hemos extendido demasiado y estamos abusando descaradamente de la hospitalidad del periódico.

Así pues esperamos confiados que con motivo de esta denuncia pondrá usted de manifiesto una vez más señor Alcalde el interés que le inspira el Alicante de sus amores del que todos por igual somos vecinos y contribuyentes, y que tanto por humanidad cuanto por prestigio de las autoridades llamadas a impedir estas faltas a la moral y a la higiene hará desaparecer de una vez para siempre ese es-

tercolero inmundio y repugnante germen de toda clase de infecciones.

Después de todo repítanse una y mil veces más los bombos y los aplausos nunca tan justificados como en la ocasión presente.

En nombre de los vecinos

AMAN BUSETT.

Páginas de la Campaña

LA DEFENSIVA PERMANENTE

No hay ejército que gane batallas y sobre todo que consiga la victoria que busca y anhela por el esfuerzo inaudito y sangriento de sus armas quedándose constantemente a la defensiva, permaneciendo en todo momento a la expectativa resistente. La guerra pasiva es guerra de espera, es compás de tregua para acciones intensivas y violentas. El triunfo es patrimonio exclusivo de la maniobra y de la ofensiva. Esto lo saben muy bien los alemanes, maestros en este género de lides bélicas, y sabiendo y habiendo practicado siempre la doctrina contraria, no es de sospechar que ahora piensen sostenerse en una defensiva estoica, en una pasiva resistencia, sin atacar en ninguno de los frentes de pelea, sin arrameter con impetu en varios de los sectores de lucha.

¿Donde entablarán esa ofensiva que precisan para dar fe de vida guerrera, para lograr los laureles del triunfo y para mantener incolumne el espíritu del pueblo teutón y las virtudes cívicas del soldado germano? Quizás muy intensa y decididamente en alguno de los frentes que no sea el Occidental, pero también forzosamente, aunque mas atenuada, en algunas zonas de este. Un ejército que se decide a mantenerse a la defensiva, sin reacciones vigorosas en forma de contraataques impetuosos acaba por sucumbir a los ataques de enemigos cuya fortalidad solo halla eco en la suya propia y cuya riqueza de portrecho y material y la cuantía de combatientes solo en las de el encuentra apropiado rival.

La presión inglesa es tan solo en sus comienzos; lo efectuado hasta este momento por las tropas de sir Douglas Haig en las orillas del Anere no es mas que el prólogo de la gran tragedia preparada y dispuesta para ponerse en acción an brevisimo plazo, y sin embargo los resultados obtenidos exceden a los que se esperaban y están en desacuerdo y desproporción con las ventajas logradas en el verano y otoño últimos en la zona del Somme. ¿Quiere esto decir que en lo sucesivo, cuando esta ofensiva británica adquiera el máximo de in-

tenidpd llegue al orte de su pujanza y cuando se le suma violenta y activa la ofensiva francesa las ventajas que se consigán van a estar en armonía proporción con las logradas ahora en esta tenaz pero poco vibrante presión?

No, porque los alemanes reaccionarán en este mismo sector o mejor aun en otro cualquiera de los de este mismo frente de guerra, no, porque los alemanes emprenderán con fines que todavía desconocemos otra ofensiva u otras ofensivas atrozmente vigorosas e impulsivas, ofensivas que tal vez consigán descongestionar algo la presión de Occidente, aunque es muy difícil que los ingleses cejen en su empeño y desengan o aminoren sus propósitos de avances y reconquista sobre la parte dominada del Norte de Francia.

La defensiva es la plena confesión de la derrota si no ofrece manifestaciones ofensivas, si no admite reacciones decididas. Alemania tiene un plan y Francia e Inglaterra tienen el suyo, que ya ha comenzado a ponerse en práctica. Tal pudieran ponerse las cosas que uno de los dos planes tuviese que adaptarse al otro, al plan rival, y entonces cambiar el aspecto de su porvenir de éxito, por un relativo presente de derrota. El problema es este: ¿Quién logrará conservar la iniciativa bélica? Porque ese será el vencedor.

COMANDANTE SALAMINA

Teatro Principal

Gran Compañía Lírica, Lillipuziana Guerra, (Filarmónica Hispano-Italiana), tercera Tournée Sud-Americana.

Directore Artístico, M. Guerra, Maestro Director y Concertador de Orquesta, A. Pawdosky, sustituto, R. Rosky.

Abono de cuatro funciones en los días 10, 13, 15 y 17.

Debut el Sábado 10 del actual. Mañana publicaremos la lista del personal y precios del abono.

NOTICIAS

APRENDICES

Se necesitan en el planchado mecánico de Eduardo Martínez con una peseta de sueldo desde el primer día. Sagasta 22.

Registro civil

Durante las últimas veinticuatro horas se han efectuado las siguientes inscripciones:

NACIMIENTOS

José Caparrós Balaguer, Vicente Poveda Boluda, Carmen Pérez Vidal.

DEFUNCIONES

Faustino Pérez Ortiz, Gabriel Queda Bernaben, Vicenta Casanova Picó.

MATRIMONIO

Ninguno.

DE LA GUERRA

LA CRISIS DEL CARBÓN

EN FRANCIA

Dice la «Petite Gironde» de 26 de Febrero:

«Mañana probablemente Burdeos estará sin gas. Si esta eventualidad amenazadora se realizase, una aglomeración de más de 300,000 habitantes, se encontrará sumida en la más profunda oscuridad. Pero hay otra cosa todavía más grave: La parte más importante de la población se vera en la imposibilidad de asegurar la cocción de alimentos, porque las instalaciones que permitirán utilizar la madera o el carbón para cocina ya no existen en la mayoría de las casas, y, además, estos combustibles no los hay o están fuera de precio.»

LOS INGLESES BUSCAN

MÁS SOLDADOS

El «Daily Mail» dice en un artículo de fondo:

«La razón principal de la que todos los hombres exceptuados del servicio deben ser de nuevo examinados es que en los primeros días de la guerra los hombres se les libró del servicio

de modo injusto, por fútiles excusas y sobre todo por benignidad de los médicos. Todo el mundo sabe que a muchos jóvenes robustos y sanos se les declaró inaptos por sus médicos, mientras que hubo muchos casos en que hombres casados tuvieron que ir al frente.

Es necesario que nuestro nuevo Gobierno haga examinar otra vez a todos los exéntes del servicio, y así se captará la gratitud del ejército en Francia y de las madres y esposas que en número de centenares de miles estén justamente indignadísimas por la gran injusticia del sistema actual. Además, nuestro Gobierno obtendrá la estinación de nuestros aliados franceses, que no pueden comprender que las calles de nuestras grandes ciudades estén todavía llenas de hombres jóvenes cuyo trabajo podría fácilmente ser efectuado por mujeres y ancianos y soldados, vueltos del frente. Todos estos argumentos están obviados por el hecho de que Sir Douglas Haig necesita más hombres, de un modo absoluto.

DIARIO DE OPERACIONES

La resistencia germana al norte de la zona es ya de detención los ingleses en encuentra. Lucha avanzaron unos centenares de metros en un frente de ein kilómetros al norte de Puisteux de mont y al este de Gommecourt los contraataques tudescos fueron violentísimos por efecto de uno de ellos al este de Saily Saillial los alemanes ocuparon una trinchera inglesa que luego fué recuperada en la orilla derecha del Mosa violentos combates de artillería en

Italia bambardeo continuado y acciones parciales en los frentes ruso-rumanos frío intenso en Persia los rusos han tomado la ciudad de Hamaran y en Mesopotamia los cañoneros ingleses persiguen con su bombardeo al ejército turco:

LA SITUACIÓN MILITAR EN TODOS LOS FRENTERES

Los ingleses dicen que siguen avanzando en la altiplanicie de Gommecourt; pero no citan ninguna otra localidad ocupada.

Según parece, el abandono de Gommecourt por alemanes es debido a la toma de Puisieux podía envolver a la guarnición de Gommecourt.

Las avanzadas británicas están ya en la parte de la altiplanicie donde se alza Busquoy. Allí la meseta tiene alturas pe 140 a 160 metros. Cuando el gran asalto de 1 de Julio la artillería alemana instalada en ellas rompió con sus fuegos certeros y espantosos impetu británico.

Continúa la persecución de los turcos en Hipopotania. Los vencidos se repligen por la orilla izquierda del Tigris. Durante el asedio de Kat dejaron en manos de sus enemigos 7.000 prisioneros.

REQUISICION

Londres.—El Gobierno proyecta la requisación de todos los buques mercantes.

FABRICA

De aguardientes y liceros DE TOMAS ONCINA

situada camino Garbínet. Despacho, Alfonso el Sabio, 8. Alente

48 Prop. Casa Maucci Barcelona

aquel pueblo, enemigo del suyo, era la dueña de su corazón.

En lo que en el candillo fué cautelosa, vió Amneris, una probabilidad de triunfo y un signo de volubilidad.

—Puede ser que la ame,—se dijo la egipcia;—pero no llega a tal grado la intensidad de su amor, que no sea fácil cosa hacerlo desaparecer y sustituirlo por otro.

Y tranquila sobre este punto, la hemos visto jugando y riendo con algunas de sus esclavas, mientras Aida buscaba los parajes más retirados del jardín, para entregarse a la meditación y a la amargura.

La desventurada etiops sostenía una terrible lucha en su corazón.

Amaba a Radamés y se congratulaba de la gloria y de la distinción con que acababa de ser honrado por el rey.

AIDA

45

celos en los primeros momentos, después del descubrimiento, de la revelación que sin querer le habían hecho los ojos de los dos amantes.

Pero desvaneciése esta inquietud en cuanto consideró la gran distancia que mediaba entre ella y Aida.

La hija del Faraón de Egipto no podía compararse con la esclava etiops, aun cuando descendiese ésta del alguna familia distinguida.

Atendiendo, pues, a la manera de ser de aquel país y a las costumbres de aquella época, abrigaba Amneris la seguridad de que su esclava no podía contrariar en manera alguna su amor.

Por esto alejó de su pecho la angustia que momentáneamente le causó aquel inesperado descubrimiento.

En vano renasieron sus recelos a

Espectáculos

SALON ESPAÑA

Compañía de opereta y zarzuela cómica dirigida por los señores J. Urrutia y F. Sánchez.

Función para hoy:

A las siete.

«MALDICION GITANA»

A las nueve y media.—Triple.

«JUGAR CON FUEGO»

SALON NOVEDADES

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el primer actor Antonio García Ibáñez.

Función para hoy:

A las siete.

«MOLINOS DE VIENTO»

A las 8 y tres cuartos.

«LA SOCORRITO»

A las diez (doble).

«LOS PIRATAS» Y

«CARCELERAS»

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematógrafo.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.
Los amantes de Teruel.
Catalina Howard.
Diego Corrientes.
El Rey de los Campos.
Hernani.
La Viejecita.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veinte horas.—Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.—Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

RAMAL DE TORREVIEJA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torreveja a las 16'15.—Llega a Alhatera, a las 17'45.

Mixto.—Sale de Torreveja a las 6'30 llega a Alhatera a las 7'30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Alhatera a las 10'40 llega a Torreveja a las 11'40.

Mixto.—Sale de Alhatera a las 19'35 llega a Torreveja, a las 20'35.

Todos los trenes del ramal de Torreveja, enlazan con los de Alicante y Murcia.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balsa.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.
Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30. Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30. Llegada a las 9'30.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.

Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10'20.

Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9'17.

Tren correo.—A las 15'36.

Tren discrecional.—A las 21'7.

FERROCARRILES ANDALUCES

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Alicante a las 16'5.—Llega a Murcia a las 18'50.

Mixto.—Sale de Alicante a las 6'30.—Llega a Murcia a las 9'30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16'50.—Llega a Murcia a las 20'50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9'5.—Llega a Alicante a las 11'55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17'55.—Llega a Alicante a las 20'50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 6'2.—Llega a Alicante a las 10.

Aviso al publico

Se compra papel viejo a 0'75 pts. arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Corte a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 50 céntimos.—Lana de cachón a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17. (Baratillo).

Señorita

Comproviere oír hablar Francesa con tres meses por Método especial precio 30 pesetas mes Plaza del Progreso núm. 4 2.º

Ocasión

Escozo asociarme con persona con pequeño capital para explotar negocio que produce diariamente mucho dinero.—Plaza del Progreso, 4-a.º

Se necesitan

Oficinas de salidas y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas.—Dirigirse Calle Varezas 99.

Se venden

Cuatro cestas nuevas de paja de aca, con frutos y árboles frutales y una. Puesta en buenas condiciones, con ajuste y un poco de necesidad en el barrio del Portazgo núm. 44. Basta en la misma Puesta.

Lecciones

Prácticas de Francés e Inglés lección de libros, gramática, conversación y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las materias que constituyen la carrera de Profesor titulado.

Lecciones de solfeo y piano.

Preciosos medallones y condecoraciones.

Razón en la imprenta de este diario.

Gran H. Miramar

Construido expresamente para dicho fin.—Primeras vistas al mar y Paseo de los Martires.—Céntrico en la mejor calle.—Espaciosas habitaciones.—Luz eléctrica y timbres.—Servicio esmerado.—Muebles reparados.—Pueden desde 5 pesetas.—Respeto y elegante comedor en la planta baja.—Cuarto de tres platos con entremeses variados, frutas del tiempo, arroz con leche y vicia, a 10 pesetas.—El mismo cubierto con un plato más a 15 pesetas.—Servicio a domicilio y a la carta.—La mejor comida de Alicante por sus condiciones higiénicas para invernales.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA INYERVA CONSULTA GENERAL: Aplicaciones de suero exigente en el reumatismo. Curación de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gracia: Matas y Ribes de 1 a 2.—Casalayas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. Garcia

Plaza de Chapl, 1.—Alicante

AIDA

ver de nuevo brotar las lágrimas de los ojos de Aida y palidecer su rostro y doblarse casi sus rodillas cuando el rey anunció al pueblo la voluntad de diosa Isis designando para caudillo de las falanges egipcias al gallardo manebro que era objeto de la pasión de entrambas.

Queriendo atraer hacia ella a Radamés, poniéndose en evidencia ante sus ojos, apenas fué ratificado por todos el decreto de la sagrada Isis, adelantóse Amneris llevando en la mano el asta que sostenía el estandarte de los guardias del rey y, presentándose al hombre a quien amaba, le dijo con vibrante entonación: —Toma, caudillo, acepta de mi mano el estandarte que ha de conducirte a la lucha; sea el tu guía, y vuelve con él victorioso. Aquí te espera-

AIDA

mos todos, haciendo votos, porque la victoria te acompañe a donde quiera que fueres. Marcha y vuelve triunfante; la hija de tu rey será la primera en darte la bienvenida y coronar tu frente.

Poseído de bético entusiasmo, aceptó Radamés aquella insignia y cogió radiante de alegría y de orgullo las palabras que la hija de su soberano le dirigía. No tuvo en aquel crítico momento una mirada para Aida, acaso comprendiendo intuitivamente el riesgo que podía correr la bella etiopa, de una parte, y su futura gloria de otra.

A combatir a los hijos de Etiopia debía partir al frente de las tropas de su monarca.

No era conveniente que alguien pudiese sospechar que una hija de